

——町民と議会を結ぶ広報誌——



●新富町議会●

議会だより

3月定例議会

2016年3月

92

- 平成28年度当初予算82億6760万1千円
- 上新田小学校を2ヵ年で建設
- 五反田地区に津波避難タワーを建設
- 下新田に公園広場設置の用地調査費を計上



新富町総合交流センター「きらり」

発行：宮崎県新富町議会 発行日：平成28年4月25日

再編交付金継続を訴える

議長報告

平成28年1月22日に次いで、3月30日の年度末、衆議院会館に於いて、自民党防衛施設問題に関する議員連盟総会で地方議会の意見聴取会が行われた。20市町村議会を代表して発言を求められ、航空自衛隊の中期防衛計画の実施により、部隊編成が行われる事で、自治体の影響など切実な問題を披瀝した。

新たな法律に基づく制度の創設を国会へ

又、平成28年度に終了する特措法の再編交付金については、平成18年当時、在日米軍の再編を進める事が我が国及び周辺地域の平和と安全の確保の為、極めて重要であった事。沖縄の負担を軽減する上で、極めて重要であった事。これは法律を作つて、云わば再編交付金を作つてまで推進する必要があつた事。



制度創設を訴える長濱議長

平成28年1月22日に次いで、3月30日の年度末、衆議院会館に於いて、自民党防衛施設問題に関する議員連盟総会で地方議会の意見聴取会が行われた。20市町村議会を代表して発言を求められ、航空自衛隊の中期防衛計画の実施により、部隊編成が行われる事で、自治体の影響など切実な問題を披瀝した。

再編交付金継続を訴える

うか。東シナ海・南シナ海をはじめ、朝鮮半島、周辺諸国の軍事力の増強など、どれを取りつても厳しい現状を目の当たりにしているのではないでしようか。

今、この国が置かれている状況はより深刻であり、再編特措法は平成18年の頃にも増して、その必要性は増大しております。よつて根拠となつた2点から現状を分析する時、再編特措法がなくなる理由が全く分からぬ。国会議員の先生方には十分検討して頂き、必ずや新しい法律に基づく制度の創設をお願いしたいと発言を行つた。

（問）新富町の人口は、国勢調査値で平成12年をピークに15年間で1670人減少、町民が人口減少の深刻さ・危機感を十分に認識していると思うのか。



議員 永正章

（答）空き家・空き店舗の把握はしていない。平成27度の国の補正予算、加速化交付金の事業提出を、県を通じて申請している。その事業計画の中に、空き家

（問）奨学金を受けている学生が卒業後、町内に定住した時の返還金免除等の支援はできな

（答）今後、要件・条件等を研究しながら検討していきたい。

人口減少対策の取り組みは

人口減の歯止めに力を注ぐ

の調査も入つていて、人口減少が与える影響で、税収の減少が考えられる。それにより行政サービスの低下はないのか。



決意を語る中学生
奨学金の制度見直しを望む

（問）基本的方向等をまとめた「新富町人口ビジョン」・「新富町まちひと・しごと創生総合戦略」をいつ、どのように、町民に情報提供をするのか。

（答）策定後、町のホームページで概要版等を利用し

一般質問

「空き家」の抑制策は

町長 様々な角度から協議していきます



阿萬誠郎 議員

問 本町の新たな「空き家」の発生を抑制し、安心して暮らせる居住環境を健全に維持する「取り組むべき対策」を進めなければならぬ。「空き家」等を取り巻く問題の見解を伺います。

〔策〕条例を制定し、自ら解決する体制で取組んでいるが、進捗状況を伺います。

国道事業の中での解決の可能性はあります。

問 新富町地域福祉計画及び地域福祉活動計画の取組みで「空き家

ぶた）のお家【】を開設いたしました。今後も様々な支援を行つてまいります。

くりに努めている。

問 新品目の導入産地化について。

答 近年、新富町内では白ネギ・小麦・ライチの導入を図ております。農家の所得向上

A black and white photograph showing a path or road through a wooded area with trees and bushes. The foreground is slightly out of focus, creating a sense of depth.

空き家活用「こぶたのお家」

町長の目標
町長 食とスポーツ
吉田憲市議員

問 新富町地域福祉計画及び地域福祉活動計画の取組みで「空き家」可能性はあります。

答 農業委員会に於いて、毎年町内の農地について、農地パトロールを行い、農地の活用状況について、耕作放棄地の活用について。

ぶた）のお家【いただきました。】を開設【いただきました。】今後も様々な支援を行つてまいります。

す新富町は

ーツで活性化

況を調査し耕作放棄地の解消に努めている。

問 新規就農者の受け皿について。

答 青年就農給付金等を活用しながら、農業普及センター・宮崎県農業会議・児湯農協と連携しながら、新規就農者の確保、受け皿づ

（問）新品目の導入産地化について。 ぐりに努めている。

（答）近年、新富町内では白ネギ・小麦・ライチの導入を図っております。農家の所得向上の為には、新品目の導入・产地化が不可欠であり、今後は県農業試験場・児湯農業改良普及センターと連携しながら研究していきたい。

（問）集団営農の取り組みについて。 営農規模の拡大農業機械の共同利用

農業の法人化に向けて
農業委員会と連携を図
りながら進めていきを
い。問 新しい町づくりに
について。

町長の目指す新富町は



吉田憲市 議員

食とスポーツで活性化

問 新品目の導入産地化について。

農業委員会と連携を図りながら進めていきたい。

答 27年度、民間の方に町有住宅「空き家」を活用し、子どもや育児の不安を抱える子育て中のお母さん、高齢者が集まる「みんなの居場所 K o b u t a (ぶた) のお家」を開設いたしました。



活用が求められる耕作放棄地

空調機取り替えの改善は早期実現を訴えてまいります

町長



吉田貴行 議員

早期実現を訴えてまいります



住民サービスの向上に向けて頑張っています。

問 TPP（環太平洋連携協定）について、本町への影響と対策は。

答 本県の農林水産業における影響額は、74億から93億円と試算されおり、本町でも県と同じように影響があ

問 事務事業の増大や予算規模の拡大を考えると、職員の適切な配置は喫緊の課題。また、役場機構の見直しは考えていいのか。

答 職員数は、平成23年が154名で平成27年が151名です。機

ると考えている。対策については、国の対策を十分に活用していきます。

構改革見直しについては、住民ニーズに対応するため、適時実施して参ります。

問 高額医療費と国民健康保険税の引き下げについて。

答 高額医療費については、「限度額適用認定証」を医療機関に提示すれば、窓口での支払いは、限度額までとなりますが、限度額までとならない場合は、国民健康保険については、様々な

要因が関わってきますので、回答は控えさせていただきます。

問 防音工事の空調機の取り替えはどこまで改善しているのか。

答 希望届けを提出してから、工事着工に約1年かかっているところです。町民の皆様に不便を感じさせないよう早期実施を訴えてまいります。

問 多目的広場の国からの移譲について。

答 平成26年から児湯養鶏跡地の多目的広場の整備が進み、芝生の養生とトイレが整備されました。防衛省から財務事務所への移譲手続

答 現在、国の新型交付金では対象とされていないのでプレミアム商品券の今年度の計画はありません。

政策間、地域間が連携して取り組む事業が対象で採択条件が厳しい。

問 本年度、本町におけるプレミアム商品券の計画は。



埋藏物発掘作業

新田原古墳群の世界遺産登録は

町長



黒田英一 議員

国内暫定リスト入りへの登録を目指しています

問 保育所、幼稚園におけるフッ化物洗口の現況について。

答 町内には保育園が10カ所、幼稚園が1カ所あります。全ての

問 本町における小中学校のフッ化物洗口の考え方。

答 町内小中学校の養護教諭部会や町校長会で高鍋保健所から説明を受けている所です。

問 地方創生加速化交付金は。

答 本交付金は補助率100%で特に先駆性が高い事業で官民協働、

後への取り組みは、西都市、新富町がメンバーとなり県内の古墳の魅力を県内外に発信し観光資源として活用に繋げたい。

創生による農業のまちづくり

後継者・担い手を育成



丹 邦敏 議員

問 口マンのある町づ
くりについて。
まち・ひと・しぐ

と総合戦略を策定中で、この計画に沿って、まずは雇用を呼び込み、そして人の流れをつくる。それから、地域コミュニティ活性化させる。平成28年度は、

交流をキーワードに施策を展開していく。

答 同う。
事業は認められないの
28年度からハード

で、今までの制度通りで整備を行う。

老朽化が進む成法寺住宅



答 100パーセントの同意が必要で関係者

答
100パーセントの同意が必要で関係者が団結し、やる気がなければ出来ない。今回

トツク計画に沿つて改善している。又、家賃

トック計画に沿つて改善している。又、家賃の安いところもそのままでいる。

問 一 ツ瀬川の生態環境崩壊の原因について文献を提示しているが確認されているか伺う。

水協議会を通して今後
要望努力していく。又、
動向を見守っていく。

答　公営住宅総合ス
はバス・トイレを水洗・
玄関のひさし等を改善
し提供しているが、本
町は出来ないのか。

新田地区に総合運動公園を 公園広場用地の調査をする

の発展に何がいいのか
提案をするべきではな
いか。

集客の拠点整備により雇用の創出と交流人口の拡大につなげたい。人口減少に歯止めをかけるため、出産・医療・多子世帯・不妊治療等子育て環境の整備

問 総合運動公園は活用によつては収益性や町の活性化にもなる。東京マラソンは税収だけでも6億円とも言われるほど、財政的に



櫻井盛生議員

も誇れる大会となつてゐる。総合運動公園を整備し、地域の活性化を図れないか。

案の予定はない。
（問）地方創生について
は、働く場所があり、
人が訪れる所があり、
住みやすさが必要だ。
是非町民の誇れる事業
になることを切に願つ
ているが、考えを伺い
たい。

問 新富町の今後を考えると財源不足はいなめないが、財源確保への対策はあるのか。



ルーピンが咲き乱れる富田浜。観光地としての開発を期待する。

平成28年度当初予算 82億6760万1千円



小中一貫校で建設する
上新田小学校建設予定地

一般会計

3月定例議会

新富町3月議会は、3日(木)から17日(木)までの15日間の会期で開きました。この議会には、平成28年度当初予算、平成27年度補正予算、条例改正等20議案、及び副町長の同意案1件が提案されました。一般質問には9名が登壇し、町長の政治姿勢や町政の課題等について、活発な議論を展開しました。尚、今議会の傍聴者数は39名でした。

上新田小学校建設

事業に着手

平成28年度の一般会

ります。

計当初予算は歳入歳出の総額それぞれ82億6760万1千円を計上しています。対前年度比5・8%、5億810万8千円の減額であります。対前年度比5・1%減で歳入総額金などで25億9038万3千円。対前年比5・1%減で歳入総額負担金などに占める自主財源比率は31・3%であります。

依存財源は国・県支出金、地方交付税等で対前年度比6・1%減の56億7721万8千円で歳入総額に占める割合は68・7%であります。

新富町の特徴として、基地関連予算は国庫支出金である特定防衛施設周辺整備調整交付金、米軍再編交付金や基地交付金など総額8億3468万5千円で予算総額の約10%となっています。複合施設建設が終了したことにより対前年度比4億3996万円の減額であります。

農林水産業費では青年就農給付金、農地耕作条件改善事業など4億9634万8千円を計上。商工費では商工業振興補助金、オールし

下富田地区に津波避難タワー建設

次に歳出の主なものでは、総務費に、基金積立金、自治公民館補助金、定住促進事業補助金等の各種補助金、情報通信基盤整備事業などの事業の取組で

教育費では、上新田小学校建設事業費、図書館運営事業などに10億1322万6千円を計上されています。

上とみ創生アピール事業補助金などの事業に9021万2千円を計上。土木費では、道路改修事業、橋りょう補修事業、町営住宅改修費等に7億250万1千円を計上。消防費では、津波避難タワー建設事業費、災害時備蓄品の更新などに3億8997万1千円を計上。

新富町の特徴として、基地関連予算は国庫支出金である特定防衛施設周辺整備調整交付金、米軍再編交付金や基地交付金など総額8億3468万5千円で予算総額の約10%となっています。複合施設建設が終了したことにより対前年度比4億3996万円の減額であります。

農林水産業費では青年就農給付金、農地耕作条件改善事業など4億9634万8千円を計上。商工費では商工業振興補助金、オールし

任意予防接種助成、塵芥処理・し尿処理等の清掃費として6億9448万3千円を計上。

委員会審査における主な意見は次の通りであります。

- 基金を運用しての事業は、将来を見据えた計画的な運用を求める。
- 通信施設整備の普及について、町民に対し平等な情報サービスの提供ができるよう、広報活動の強化及び加入率向上に努めてもらいたい。